

## 京都府スーパーサポートセンター（SSC）の移転について

平成 23 年 4 月から 13 年間、京都府立宇治支援学校内に設置されてきた京都府スーパーサポートセンターは、京都府の特別支援教育を支え、成長と発展を遂げるための重要な拠点として機能してまいりました。

この 13 年間、京都府スーパーサポートセンターは、京都府の特別支援教育の充実に寄与し、また、宇治支援学校での教育活動に大きな支えとなりました。

京都府スーパーサポートセンターが、京都府南部の視覚・聴覚支援、府全域への研修支援・相談支援という重要な使命を果たすことができたのも、皆様の温かいご支援とご協力のおかげです。

令和 6 年 4 月より、「京都府南部の視覚・聴覚支援」の部署につきましては、京都府立南山城支援学校内へ「府全域への研修支援・相談支援」の部署については、京都府総合教育センター内へ移転します。新たな拠点へと移転することとなりましたが、これまでの経験とご縁を大切にしながら、それぞれの場所で、さらなる機能の充実を目指し、新たなステージに進んでまいります。

引き続き「京都府南部視覚・聴覚支援センター」「京都府スーパーサポートセンター」ともに、よろしく申し上げます。